
 

Réunion Plénière du CVA 

du 11/06/2024 

 
Présents : 
Elues 

Nathalie Lana, Adjointe déléguée à la vie associative 

 
SMRVA : 

Lucile Le Fèvre, Responsable du SMRVA 

 
Associations du CVA : 

AMUTC 

Asom 

CCEFR 

La Maison Ouverte 
Le Fait Tout 

Les Maliens de Montreuil 

Les Ruchers de Montreuil 

LSR 

MAP 

Passerelle de mémoire 

Paul Langevin 

Secours Populaire 

 
Excusés : 

Afrik Deprano 
Comité des Fêtes des Ramenas 
Corto 
DDEN 
ENQ 
Handicap Ensemble 
Les Mamies du Bel Air 
Nos Ainés 
Régie de quartiers 
Renc’Arts au Méliès 
TLC 
Tous aux échecs 
 
Céline Hedhuin, Conseillère municipale missionnée à la relation avec les comités des fêtes de 

quartier 

Fabrice Tarrit, Directeur de la Direction Citoyenneté et Vie des quartiers 
Alice Bouvier d’Ivoire, Responsable du pôle développement au SMRVA 
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I. Liminaire 

 
FRédéric Marion informe les présents de sa démission au poste de Co-président. Il ressent une lassitude à 
essayer de faire « avancer » le CVA et une fatigue ressentie face à la lourdeur de la tâche. 
Tous les présents le remercient pour son engagement et son efficacité toutes ces années. 
Son remplacement est à envisager. Les candidatures sont attendues auprès de la Co-présidente Claire 
Nicolas. 
Le nouveau règlement intérieur n’étant pas encore en service (attente de la validation de la Mairie), la parité 
n’apparait pas comme une obligation. 
La désignation du nouveau ou de la nouvelle Co-présidente doit être décidée à la première plénière à la 
rentrée de septembre (après la JAM). Réunion où nous pourrons à nouveau discuter du CVA, « la seule 
instance où on peut parler du fait associatif » comme l’exprime Nathalie Lana. 
Fréderic rappelle la dynamique de co-construction avec le SMRVA et la Ville ces dernières années. Il assure 
qu’il sera toujours présent et actif au CVA. 
 
 

II. JAM 2024 

 
Lucile et Nathalie nous présentent le plan proposé par le Service Evènementiel suivant le cahier des charges 
proposé par le SMRVA et en tenant compte de la Fête de la Libération et du bal qui aura lieu le soir. Ce plan 
est à affiner par le SMRVA suite aux remarques formulées en réunion. 
Il faudra commencer plus tôt et libérer la place Jean Jaurès à 19h00. La JAM pourrait donc se tenir de 12h00 
à 18h00. 
Suite à un vote (10 Pour, 1 Contre, 1 abstention), le CVA aura un stand à la JAM. 
Un Groupe de Travail de préparation et d’organisation de l’animation est prévue le jeudi 20 juin à 19h00. 
 
 

III. Bilan AG 2024 

 
Tous s’accordent pour dire que ce fut une belle AG. 76 personnes ont émargées pour 68 associations. 
Nous regrettons quand même le départ précipité de Monsieur le Maire Patrice Bessac, qui avait un autre 
engagement. 
L’intervention de Cédric de la FOL a été très appréciée. 
Trop peu d’associations du CVA pour bien animer les tables rondes, donc des groupes de réflexion trop gros, 
dans lesquels tout le monde n’a pas pu bien s’exprimer. 
Le SMRVA remercie le CVA pour sa confiance de laisser le SMRVA animer une table ronde. 
Les réflexions dans les groupes ont été très riches, mais il a fallu limiter le temps de parole. Du coup, ce 
temps d’échange a pu être jugé trop court. Cependant, cela relève d’une autre dimension de faire une AG sur 
une journée. A réfléchir... 
Enfin, le délai pour trouver des intervenants est jugé trop court, ce qui a mis en tension le Groupe de Travail, 
et a pu donner des inquiétudes quant à l’intégration de Cédric dans l’AG. Mais, au final, son intervention a 
été bien reçue. 
 
 

IV Fête de la Ville 2024 

 
Suite à un vote (1 Pour, 10 Contre, 1 abstention), le CVA ne tiendra pas de stand. Cependant, le stand du 
SMRVA pourra proposer le livret de présentation du CVA, et afficher l’affiche du CVA. 
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V. Les Groupes de Travail 

 
Ce point devait présenter l’état des Groupes de Travail en cours. Or, c’est la « non autorisation » de 
rencontrer les antennes avec un questionnaire proposé par le Groupe de Travail « Relations avec les 
Antennes » qui a été le sujet de la discussion. Il semble qu’il y ait eu une incompréhension et une mauvaise 
interprétation de la réponse de Fabrice Tarrit, Directeur de la Direction Citoyenneté et Vie des quartiers. En 
effet, ce questionnaire a été pris pour un audit, alors que pour le GT, il n’était qu’un support pour que les 
échanges entre le CVA et les Antennes soient formatées de la même manière, afin de pouvoir bien analyser 
les réponses des Antennes. 
Cependant, Fabrice Tarrit a proposé un moment convivial de rencontre entre les Antennes et le CVA pour 
échanger. Nous attendons toujours ce moment d’échange... 
Enfin, il est constaté la difficulté de tenir les GT faute de combattants, les associations du CVA ne 
s’impliquant pas. 
 
 

V Points divers 

 
Pas de points divers. 
 


